

De la 1.^a Jam Session celebrada en nuestro Club, con la colaboración del "Club de Hot" de Barcelona



Dos momentos de la actuación del excelente saxo-tenor Don Byas, acompañado por componentes del notable conjunto "El Lirio Campestre". - Un magnífico aspecto de la Pista

Nuestro Club celebró, el pasado día 27 de Mayo, por la mañana, la I Jam Session, de la cual en nuestro último número insertamos una pequeña información de última hora. Hoy, al volver a hablar sobre dicha Jam Session, es para comentarla de una manera más extensa y a la vez hacer una pequeña y modesta crítica de tan importante acontecimiento dentro del historial del Club de Ritmo.

A este importante acontecimiento asistió numeroso público, entre el cual había una nutrida representación femenina, siendo el aspecto de la Pista magnífico. Notamos en todos los asistentes el interés para escuchar la actuación de los artistas y para saber en realidad lo que era una Jam Session. En verdad, la mayoría salieron un poco decepcionados; otros, en cambio, estaban satisfechos y contentos, hasta cierto punto, por lo que en sí resultó la I Jam Session del Club, que, a nuestro juicio, debería procurar celebrar más a menudo actos como el que comentamos, ya que con ellos se abren nuevos horizontes a los que quieren conocer y comprender la música de jazz.

La mayoría de los asistentes, al salir, navegaban en un mar de confusiones, y cuya opinión era la de que no habían descubierto nada durante aquellas dos horas musicales, de que se habían cansado, de que lo mejor de la Jam Session había sido la actuación de la Orquesta Selección, el pequeño conjunto El Lirio Campestre y las interpretaciones del saxo tenor Don Byas. Naturalmente, se habían cansado de oír tanta música, casi sin respirar; no habían descubierto nada, pero... opinaban y comparaban y eso es lo importante.

Empezó la Jam Session la orquesta Selección, la cual interpretó tres números, todos interesantes y con la justeza con que sabe hacerlo. De ellos el que nos gustó más fué el titulado «Loosers Weepers».

A continuación, actuó el pequeño pianista Vicente Montoliu, que interpretó, con pulcritud y acierto, dos melodías, una de ellas del guitarrista Dolaun, que actuaba conjuntamente.

La actuación del conjunto El Lirio Campestre, fué excelente. En todas sus interpretaciones de estilo Re-bop, estuvieron a la altura de la fama que han conseguido entre los amantes del jazz, y en esta nueva actuación pudimos apreciar que siguen progresando estos músicos «amateurs» a los cuales no podemos menos que decirles: ¡adelante con vuestro pequeño, pero ya gran conjunto, que es el latido de vuestros sentimientos!

El conjunto profesional de Altimiras, que actúa en el Salón Amaya, de Barcelona, interpretó tres números cargadísimos de swing, que fueron celebrados por el auditorio.

El pianista N. N. y el batería Farreras, interpretaron un número cómico-musical, en el que demostraron sus habilidades rítmico-musicales.

Un número sensacional, e inesperado por la numerosa concurrencia, fué la actuación del saxo-tenor Don Byas; actuación que acaparó la atención de todos, si bien este excelente músico de color que con su instrumento interpreta maravillosamente las melodías musicales, no estuvo a la altura de otras actuaciones que le habíamos visto; se ve que no no tenía su día.. A pesar de todo, su actuación fué del agrado de todo el público y nos demostró lo que es capaz de realizar con su saxo-tenor, que con él expresa sus sentimientos de una forma sensible. Prueba de ello fué la interpretación de «Laura», su número preferido, segundo de su actuación.

Finalmente actuaron, conjuntamente con Don Byas, varios de los artistas antes citados, con un número puro de Jam Session, en el cual navegaron sus intérpretes y el público.

Repetimos, esperamos que muy pronto vuelva a celebrarse un acto como éste, que nos ha brindado el Club, conjuntamente con el Club de Hot de Barcelona, ya que con ellos se hace la buena labor para la que se crearon estas entidades.

Perfumería - Ultramarinos - Cerería

Antigua Casa Parera

Juan Mas Marqués



Plaza José Antonio, 32

Teléfono 292

GRANOLLERS